

AusweisApp2

7. Anwenderforum im Januar

[12.12.2018] Im Vorlauf des Branchenkongresses Omniseure 2019 findet am 21. Januar das siebte Anwenderforum zur AusweisApp2 statt.

Im Rahmen des Branchenkongresses Omniseure 2019 (21. bis 23. Januar, Berlin) findet die siebte Auflage des AusweisApp2-Anwenderforums für Diensteanbieter statt. Wie das Unternehmen Governikus mitteilt, werden dort unter anderem die Projekte i-Kfz und Optimus sowie Erfahrungen der Stadt Bonn im Fokus stehen. Auch aktuelle und geplante Entwicklungen der AusweisApp2 werden aufgegriffen. Ein weiterer Schwerpunkt liege auf den Anforderungen, die sich durch die eIDAS-Verordnung ergeben. Die Teilnehmer des Anwenderforums können ein vergünstigtes Ticket für die Omniseure erhalten.

(ve)

Weitere Informationen und Anmeldung

Stichwörter: Messen | Kongresse, Digitale Identität, Omniseure 2019